

Le champagne de la discorde

Décidément, le conflit qui oppose le maire de Sainte-Geneviève, Jacqueline Vanbersel, et Gérard Chatin, élu d'opposition, n'est pas prêt de s'achever !

Si la relation entre les deux élus n'est pas au beau fixe depuis plusieurs années, la fête de fin d'année organisée le 12 décembre par le maire n'a rien arrangé. Convié à cette festivité, Gérard Chatin, comme les autres membres du conseil, recevait ce jour-là un lot de cadeaux : champagne, langues d'amandes, confit de canard, rilette de canard, porc au ratafia...

Persuadé que ces présents avaient été payés grâce à des fonds communaux, Gérard Chatin annonçait haut et fort que «les élus n'ont pas à se faire de cadeaux» et qu'il mettrait son lot en tombola pour verser l'argent récolté à une association.

Une semaine plus tard, Jacqueline Vanbersel, se disait «scandalisée» par les propos de son hôte et mettait les choses au clair : «j'ai payé ces cadeaux sur mes fonds propres».

Blessée par les accusations de Gérard Chatin le maire lui adressait même une brève missive le 16 décembre : «Je vous mets en demeure de me retourner votre cadeau compte tenu de votre comportement



Jacqueline Vanbersel demande à Gérard Chatin de rendre son cadeau. «Donner c'est donner...», écrit-il.

odieux et diffamatoire. Par ailleurs, vous direz à vos informateurs qu'ils sont mal informés, les cadeaux aux élus étant réglés avec mon compte personnel. Par contre, je n'ai pas à me justifier auprès de vous et sachez que je ne vais pas laisser en l'état cette situation». Dans nos colonnes, le maire envisageait même de faire intervenir la gendarmerie pour «voir comment faire cesser» ces accusations.

Cette semaine, en prenant la plume pour répondre au maire, Gérard Chatin écrit une nouvelle page de cette (trop longue) histoire: lettre recommandée, copie déposée en mairie ainsi qu'au domicile du maire... difficile pour Jacqueline Vanbersel

d'échapper à la prose de son opposant. «(Vous allez) à l'encontre d'une belle maxime populaire alors que vous semblez tant les apprécier «Donner c'est donner...», commence-t-il, dès la première phrase. L'élu poursuit en expliquant s'être rendu en mairie le 23 au matin pour rendre son cadeau. «J'ai été informé qu'il ne pouvait m'être remis un reçu. J'ai donc demandé à ce que vous soyez informée de mon passage et que vous me communiquiez les conditions du retour de votre cadeau». L'élu campe sur ses positions : «mon refus (du cadeau, ndr) est basé sur le fait que les élus n'ont pas à recevoir de cadeau au regard de leur fonction. Leur cadeau doit être le bien être

des concitoyens» et pique : «La transparence est le meilleur des régimes, même si elle est peu de votre pratique».

Enfin, il évoque les difficultés à être dans l'opposition : «Il ne faudrait pas négliger dans votre analyse les manières dont sont traitées toutes les oppositions dans notre commune depuis plus de quinze ans : destitution, démission des membres de vos équipes, exclusions, non lecture des lettres et pétitions d'habitants en conseil, impossibilité d'avoir une action autonome d'envergure...» Moralité : mieux vaut boire du champagne entre amis.

A. M.

Quand basket rime avec solidarité



Les bénévoles du club se sont impliqués et ont organisé une collecte au profit des Restos du cœur.

Toujours actif et solidaire, le club de basket de Noailles (NBBA) n'a pas failli à sa réputation cette année. Comme tous les ans, l'association a organisé une grande collecte au profit des Restos du cœur lors d'une journée de championnat, au gymnase de Noailles.

Par ailleurs, le vendredi 16 décembre, les licenciés ont pu se réunir pour un entraînement commun et pour fêter Noël. Ils ont pu s'affronter sous forme de jeux et faire découvrir leur sport à leurs parents. Par la suite, le Père Noël est venu distribuer des chocolats et les plus jeunes ont pu profiter de l'opération Kinder mise en place par la fédération française de Basket-Ball. Une collecte de jouets a été organisée le soir-même avec la Croix-Rouge Française unité de Noailles (sur la place) qui a permis de récolter une centaine de jouets. «Encore merci pour votre solidarité car le sport, c'est cela aussi», a fait savoir le club.